

Nuevo incendio en la Villa El Carmen afectó al corral municipal

Pasadas las 15:00 horas del pasado viernes, se dio una nueva alarma por incendio de pastizales en el sector de la Villa El Carmen en San Felipe, cercano al corral municipal. El fuego avanzó rápidamente por el sector, alcanzando esta dependencia edilicia, quemando más de una veintena de motos que estaban en el lugar.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, **Walter Stafforelli**, señaló que «lamentablemente tuvimos otro incendio en el sector de los corrales municipales en lo que es la Villa El Carmen, el cual se desarrolló aproximadamente a las 15:30 horas y que tuvo que tener un trabajo arduo de Bomberos, junto con Conaf y también personal municipal que nos colaboró para poder trabajar en el siniestro».

En cuanto a la afecta-

• **Bomberos descartó que este haya sido un rebrote del primer siniestro ocurrido la madrugada del viernes.**—

ción y el sector en el que se originó este siniestro, el comandante precisó que «el incendio comenzó en el sector de la vía férrea, en el cual por temas de vegetación seca se propagó hacia el sector del corral municipal, afectando tanto a unas motos, algunas contenedores los cuales tenían diferentes tipos de materiales y pastizal seco que había en el sector».

Cabe hacer presente que la madrugada del mismo viernes, a eso de las 00:05 horas, se produjo el primer incendio de pastizales en el sector de la Villa El Carmen, también cercano al corral municipal, el que fue controlado y extinguido por Bomberos, evitando que el fuego alcanzara este recinto.

En este contexto, y

consultado si es que este segundo incendio pudo ser un rebrote del primero, Stafforelli indicó que «es un lugar muy similar a donde fue el incendio anterior, en una primera instancia, luego de hacer algunas revisiones, descartamos que haya sido un rebrote, más que nada por el tiempo de demora de este, ya que habían pasado una gran cantidad de horas y se había trabajado con una gran cantidad de unidades y agua en el sector para poder dejar el incendio bien apagado».

«Podemos señalar que podría haber tenido un punto de origen diferente a lo que había sido el incendio anterior. Bajo nuestra perspectiva inicial, es un incendio con otro origen causa, enten-



Incendio de pastizales se propagó hasta el corral municipal de San Felipe.

diendo, y con la experiencia los rebotes de estos incendios de pastizales, se dan una, hasta cuatro horas, o tiene una continuidad de rebotes. En este caso, estamos hablando que hubo cerca de 15 horas de diferencia sin ningún tipo de situación

que se haya visto como rebrote en ese transcurso de tiempo», explicó el comandante de Bomberos de San Felipe.

El incendio fue controlado finalmente por Bomberos evitando que las llamas alcanzaran el corral municipal en su totalidad.